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Zur Sitzung am Gremium 

29.03.2004 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Folgen der Hortschließungen 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Folgen und Auswirkungen der auch in Wuppertal geplanten Schließung von 

Hortgruppen hat eine intensive Diskussion nicht nur unter den Eltern der davon 

betroffenen Kinder ausgelöst. Berechtigterweise werden in diesem Zusammenhang 

viele Detailfragen gestellt. 

  

Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal fragt deshalb die Stadtverwaltung: 

 

1) Die Finanzierung der Offenen Ganztags-Grundschule soll zum Teil durch die 

Schließung von Horten erfolgen. In Hortgruppen werden Kinder bis zum Abschluß 

des 14. Lebensjahres betreut, also über das Grundschulalter hinaus. Mit dem 

Wegfall von Hortgruppen stellt sich die Frage nach der Alternative. 

Wie sieht die Betreuung von Kindern nach dem Grundschulalter bis zum 

vollendeten 14. Lebensjahr aus ? 

 

2) Beim Übergang von der Kindertagesstätte in eine Hortgruppe wurde in der 

Vergangenheit so verfahren: Bis zum Beginn der Sommerferien wurde das Kind 

in der bestehenden Hortgruppe betreut. Darauf folgt eine dreiwöchige Schließung 

der Einrichtung. Hiernach, also ab der vierten Ferienwoche, wurde das Kind in die 

Hortgruppe aufgenommen und dort betreut.  Nach den Schulferien erfolgte die 

Einschulung.  

a) Wie sieht die Regelung bezüglich der Offenen Ganztags-Grundschule aus ? 

b) Zur Mitte der Sommerferien ist das Kind noch nicht Schüler der Grundschule, 

allerdings bereits aus der Kindertagesstätte entlassen. Wird es dennoch in der 

Kindertagesstätte betreut oder bereits in der Grundschule ? 

c) Welche Regelungen werden demnach für die Erstklässler vorgesehen ?   

 

  



 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

Bernhard Simon     Karl Friedrich Kühme 

-Fraktionsvorsitzender-   -stellv. Fraktionsvorsitzender-  
 
 
 
 
 
 


